

# LA CATHÉDRALE DE SAINT QUENTIN

La cathedrale de Saint Quentin a été construite en 10eme siècle et a fini d'etre construite en fin du 16eme siecle



FIONA  
ORLANDI  
5°4



En plein jour

dans la  
cathédrale

devant la cathédrale

La cathédrale de Saint Quentin a été construite au début du 12ème siècle et la fin de la construction a eu lieu au 16ème siècle.

C'est une cathédrale basilique. Elle est de culte catholique. Elle est de style gothique roman. Elle se situe dans le nord de la France, précisément dans le département de l'Aine, dans la ville de Saint-Quentin.